

# *Le ministre de la présidence de la Bolivie souligne que l'opposition veut détruire l'économie du pays*

---



La Paz, 29 juillet (RHC)- Le ministre de la présidence de la Bolivie, Juan Ramón Quintana, a mis l'accent sur le fait que des secteurs de l'opposition prétendent détruire l'économie du pays avec un déguisement environnementaliste.

Juan Ramón Quintana a ajouté que la droite va essayer de détruire de nouveau l'industrie minière comme l'a fait Víctor Paz avec la réaffectation des miniers.

Évoquant une rencontre du ministre avec le syndicat de femmes au foyer, de jeunes et de miniers d'Huanuni, dans le département d'Oruro, la presse bolivienne relève les critiques faites par Quintana contre le programme électoral présenté par le candidat à la présidence de l'Alliance Communauté Citoyenne, Carlos Mesa.

Juan Ramón Quintana a expliqué que le programme de Carlos Mesa propose de changer la matrice économique de la Bolivie pour passer, au cours de la prochaine décennie de l'extraction à outrance à l'économie verte.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/197496-le-ministre-de-la-presidence-de-la-bolivie-souligne-que-lopposition-veut-detruire-leconomie-du-pays>



**Radio Habana Cuba**